

La EHE golpea a la subasta pero no puede con ella

• Buena puja del limusín con un toro que alcanzó los 9.500 euros y otros cuatro por encima de los 6.000

• Se subastaron 111 ejemplares, 14 menos que hace un año, y quedaron desierto 8 más que entonces



Momento en el que "Teodoro" fue adjudicado por 9.500 euros.

SUSANA MAGDALENO

Salamanca—El miedo a adquirir un ejemplar en un momento de auge de la enfermedad hemorrágica epizootica -EHE-, que no afecta al hombre, golpeó este año a la subasta de vacuno pero no pudo con ella.

Se subastaron 111 ejemplares y quedaron desierto 31, ocho más que hace un año cuando en la puja entraron 125 reses y por 23 no hubo quien levantara la tarjeta.

Se esperaba un ambiente tan pesimista por el estado de ánimo de los ganaderos, que la Diputación de Salamanca, a pesar de tener anunciado que la subasta se celebraría en el anillo de exhibiciones, cambió la ubicación y la llevó a la pista donde se celebraron en Salamaq los concursos de charolés y limusín. Se temía que un espacio tan grande como el año quedara desangelado. Y las tarjetas retiradas hasta la mañana de hoy, un centenar, no invitaban.

Sin embargo empezó muy fuerte la subasta, con todos los ejemplares de las razas pirenaica y parda adjudicados y la buena puja de asturiana de los valles, rompiendo todas las previsiones. En esta asociación se daban casi por satisfechos si, dada la situación, quedaban solo desierto 2 ó 3 ejemplares, y la sorpresa llegó nada más empezar, con el primer toro

adjudicado en 3.650 euros y el segundo, que como los 12 subastados tenía un precio de arranque de 2.600, por 3.850. Los nueve restantes se adjudicaron y también por encima de su precio de salida, por entre 2.050 y 2.880 euros. Influyó la calidad de los ejemplares -en la asociación mantenían que se vendieron incluso por debajo de su valía- y el *speaker*, José Vázquez, que utilizaba su conocimiento de los posibles compradores para tirar con gracia de la puja. Fue de las mejores subastas de esta raza en Salamanca.

Y la del limusín fue también una sorpresa para lo que se esperaba. Se adjudicó un toro, "Teodoro", de Ramos Heras por 9.500 euros y otros cuatro superaron los 6.000 -8.400, 7.400, 7.200 y 6.100-. Tres de ellos tenían un precio de arranque de 3.300 euros, entre ellos el que alcanzó los 9.500, y 2, de 3.600. La otra sorpresa fue que quedara un toro desierto de los 21 presentados.

En cuanto a lo negativo, mala subasta de avileño con solo 3 de los 23 ejemplares presentados. Entre otros factores influye la inminente celebración de la subasta en Ávila.

Y también la de blonde: solo presentaba un toro, el gran campeón del concurso, Thor, y quedó desierto. Su precio de arranque, 3.300.

LAS CLAVES

1 LEJOS DEL RÉCORD DE LIMUSÍN

El precio de "Teodoro", con ser alto, está lejos del alcanzado en otras subastas donde también la raza limusín fue la estrella. El récord de las subastas sigue siendo "Jockey", adjudicado por 17.400 euros en 2.016. En 2022 el toro más caro fue el limusín "Ralph Lauren", vendido por 14.100 euros.

2 50 RESES SE ADJUDICARON POR ENCIMA DEL ARRANQUE

Fueron 1 de raza avileña, 18 de limusín, 16 de charolés, 3 de pirenaica y 12 de asturiana.

3 NO FUE UNA SUBASTA VIRTUAL

A diferencia de la anterior edición y de lo que en un principio estaba previsto, la subasta solo fue presencial.

4 CASI 260.000 EUROS EN LA SUBASTA

La subasta supuso transacciones por valor de 257.930 euros con el limusín como la raza que más generó (99.100), seguida de charolés (78.450), pirenaica (38.000) y la asturiana de los valles (31.180). Había subvenciones de la Diputación y de la Federación de Limusín.





Dehesa Grande
Especialistas en carne de vacuno

TIENDA online



Especialistas en Carne de Vacuno

“ La mejor carne de vacuno, directamente del productor, con la calidad de la dehesa de Salamanca.”

www.dehesagrander.com